



Georg Marchl Fünfter bei Junioren-WM

Am Schlußtag der Junioren-WM der Ringer konnte Georg Marchl vom A.C. Wals mit einem großen Erfolg aufwarten. Der 20-jährige Heeressportler holte in der Klasse bis 66 kg sensationell den fünften Platz. Nach einer Niederlage gegen den späteren Finalisten Konstantin Kobhalashvili aus Georgien zog Marchl über die Hoffnungsrunde in den Kampf um Bronze ein. Gegen Davit Apoyan aus Armenien Bremste ihn in der zweiten Runde eine fragwürdige Entscheidung des Kampfrichters.

Maxi Außerleitner schied nach starker Leistung gegen den amtierenden Junioren-Vizeeuropameister Selahttin Kilicsallayan (Türkei) aus.